Legislar a prensa en Brasil preocupa a SIP

Miami, mayo 28 (UPI). El presidente de la So-ciedad Interamericana de Prensa (SIP), George Be-ebe, envió un telegrama al Ministerio de Información de Brasil, expresando la preocupación de la entidad "por el plan de gobierno brasileño de sancionar legislación que se agregaría a las restricciones ya existentes que limitan el ejercicio de la libertad información en el pais" '. El ministerio anunció el 21 de mayo un proyecto que puede sancionar publicaciones por incluir informaciones que contradigan la versión ofi-cial, de episodios vincula-dos al gobierno.

Beebe dice en el telegra-ma que "al anunciarse ese plan se definió una estructura legal que eliminaría la información independiente, al mismo tiempo que crea la noción de que la única verdad aceptable es la verdad oficial

La propuesta ley sería adoptada como agregado a las dos leyes existentes, que dejan el ejercicio de la libertad de información librado a la voluntad del gobierno brasileño.



REFUGIADOS. Cayo Hueso, Florida, mayo 28 (AP). Dos niños refugiados se asoman desde un bote en los muelles del anexo Truman aquí, ayer. Los niños forman parte de la "flotilla de la libertad" proveniente de Cuba.

Evitar especular precio de café tratan en México

México, mayo 28 (AP). La reunión de los países que integran el "Grupo de Bogotá" realiza aquí tra-bajos para constituir una empresa multinacional que tratará de evitar la especulación del precio del café en el mercado inter-

El director del Instituto Mexicano del Café, Manuel Aguilera, anfitrión de la reunión en que partici-pan Brasil, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Hon-duras, El Salvador y Venezuela, dijo que la empresa regularizadora tendrá un capital inicial

de 500 millones de dólares. Aguilera, dijo que la Comercializadora Latino-americana de Café contribuirá a regular el mercado, oponiéndose a la influencia de las 23 empresas transnacionales que actualmente controlan el 83 por ciento de la producción mundial cafetalera.

Los ocho países repre-sentados en la reunión Pasa a la página 13

Breves Internacionales

Mexicana gana concurso en C. Rica

San José, mayo 28 (AP) María Guadalupe Sánchez López, de México, ganó anoche el título de "Secretaria Interamericana 1980", después de una reñida compe-tencia en que participaron representantes de 11 países.

La señorita Sánchez había ganado anteriormente el título de Secretaria del Año en su país, después de pasar una serie de pruebas con otras seis aspirantes.

una serie de pruebas con otras seis aspirantes.
En el concurso de ayer participaron: Edith Elizabeth Briceño Pérez, de Venezuela; Vivian Simó López, de la República Dominicana; Hildegard K. de Hernández, de Panamá; Daisy Regina Castillo Esquivel, de Honduras; Ileana Liset González Bolaños, de Guatemala; Rebeca Andrade, de Ecuador; María Guadalupe Sánchez López, de México; Juana María Ariga, de El Salvador; Ana María Gueren de Bernardi, de Chile, Lucila Argüello Bermúdez, de Nicaragua y María de los Angeles Viquez, de Costa Rica.

EU niega plan contra Guatemala

Guatemala, mayo 28 (UPI) Un vocero de la embajada norteamericana en Guatemala rechazó hoy las infor-maciones de que Estados Unidos respalda un plan para derrocar al presidente Romeo Lucas García, y las tildó 'irresponsables y absurdas'

"Aunque esta embajada, normalmente se abstiene Pasa a la página 42

de impedirles ganarse su pan al confiscar los barcos que traen refugiados.

Victor Hernández, ca-pitán de la embarcación de recreo "Victor y Jor-ge", fue detenido por las autoridades de aduana cuando llegó con 51 refu-



EN GUARDIA. Kwangju, Corea del Sur, mayo 28 (AP). Dos soldados surcoreanos mantienen guardia hoy, mientras tanques se desplazan en esta capital provincial sacudida por disturbios. Las tropas del gobierno coreano recuperaron ayer la ciudad de manos de estudian-

'Acuerdo de paz" emiten El Salvador y Colombia

Cartagena, Colombia, mayo 28 (Latin). Colombia y El Salvador expresaron hoy, aquí su apoyo a la iniciativa que tiende a convertir el área del Caribe en una región desnuclearizada y de paz, de acuerdo a una declaración conjunta suscrita por los cancilleres de los dos países. El documento fue emitido por los ministros de Rela-

ciones Exteriores de El Salvador, Fidel Chávez Mena, y Colombia, Diego Uribe Vargas, al tármino de una visita de dos días efectuada por el alto funcionario salvadore-ño a esta ciudad, ubicada 700 kilómetros al Norte de Bo-

"Los dos países apoyan la iniciativa que tiende a convertir el área del Caribe, hoy transformada en una zona violencia, en zona de paz, con mecanismos ade-



CUMPLEAÑOS. Los Angeles, mayo 28 (AP). El comediante Bob Hope y su esposa Delores, con quien está casado dese hace 47 años, soplan las velas de la torta de cumpleaños de ambos en su hogar en Hollywood. En realidad, el cumpleaños era sólo de Delores, ya que Bob no celebra el suyo hasta mañana, pero ambos deci-dieron compartir el día. Como lo explicó Bob Hope: "hicimos el arreglo de modo que pudiéramos tener dos celebraciones por el precio de una sola torta'

Detienen capitán con refugiados de Cuba

Cayo Hueso, Florida, mayo 28 (UPI). Las auto-ridades detuvieron hoy al capitán de una de las em-barcaciones de "la flotilla de la libertad" de los refugiados cubanos, a pesar de una manifestación de encolerizados pescadores que acusaron al gobierno

Víctor Hernández, ca-

Pasa a la página 20

cuados para proscribir las armas nucleares y preservar la seguridad y las buenas relaciones entre todos los es-

tados de la región", dijo la declaración. El documento agregó, que El Salvador y Colombia estudiaron la posibilidad de aumentar la cooperación del Pacto Subregional Andino "que integran Bolivia, Co-lombia, Ecuador, Perú y Venezuela" con el Mercado Común Centroamericano

Los diplomáticos señalaron la necesidad de proseguir la tarea internacional de formular un código de conducta que reglamente en forma adecuada la actividad de las empresas trasnacionales. Para eliminar las prácticas de tales empresas que no se ajusten a las fina-lidades del desarrollo de los países en los cuales ope-

Pasa a la página 13

Carter gana primarias a Kennedy en Kentucky

Washington, mayo 28 (UPI). El presidente Jimmy Carter ganó hoy al senador Edward Kennedy en las elecciones prima-rias de Kentucky, Arkan-

sas, Idaho y Nevada. En el bando republicano, Ronald Reagan, sin contendientes, tras la reti-rada de Georges Bush, triunfó en Kentuky, Idaho y Nevada, y se adjudicó la casi totalidad de los votos en esos estados. En Arkansas no hubo elecciones primarias republicanas

Una cantidad significativa de demócratas en los cuatro estados rechazó a Carter y Kennedy votó por delegados no comprometidos con ninguno de ambos aspirantes. El voto no comprometido alcanzó el 33 por ciento en Nevada, 18 por ciento en Arkansas, y ocho por ciento en Ken-tucky e Idaho.

Carter se adjudicó la mayoría de los 95 delega-Pasa a la página 20

Nicaragüense lesiona a militar de Guatemala

Guatemala, mayo 28 (AP). Un diplomático nicaragüense hirió hoy a tiros a un militar guatemal-teco, por un incidente del teco, por un incidente dei tráfico, dijo la policía, mientras que en otro hecho de violencia, un di-rigente sindical de la Coca-Cola fue acribillado a balazos desde un automóvil en marcha, igual que otros tres colegas suyos este mes. Las autoridades infor-

maron que el diplomático Rolando Ubeda Herrera, primer secretario de la Embajada de Nicaragua aquí, disparó varias veces contra el militar Carlos Alfredo Santos, quien fue internado en grave estado en el Hospital Militar.

Según el informe poli-cial, Ubeda Herrera atropelló con su automóvil a un motociclista. Santos, asignado al Comité de Reconstrucción, pasaba por el lugar y anotaba el número de las placas del vehículo del nicaragüense cuando fue herido por el diplomático. Debido a la inmunidad diplomática. Ubeda Herrera no fue detenido.

El juzgado que tomó no-Pasa a la página 42